

SOLIDARISCH.
GEMEINSAM.
Durch die Krise.



Durch COVID-19 starben bis heute

1.697.679¹⁾

Menschen in 191 Ländern weltweit.

Achtet auf Euch und
BLEIBT BITTE GESUND!

Mo., 21.12.20, 20:30 Uhr
2. Bundesliga
Karlsruher SC - Hamburger SV

Das Flutlicht scheint schon von weitem, Hamburg ist zu Gast im Wildpark. Ein Spiel das in jedem Blau-Weißen Herzen wahnsinnige Emotionen auslöst. Doch uns steht nur ein Abend vor den Bildschirmen bevor, mehr nicht. Das Topspiel müssen die beiden Mannschaften alleine auf dem Platz austragen, ohne uns, ohne Stimmung, ohne Emotionen, ohne Feuer und Leidenschaft.

So hell wie das Stadion leuchtet in dieser Zeit wohl nichts, wirklich gar nichts, denn das Corona-Virus legt das Leben weiterhin lahm und ist zum Greifen nah.

Die Zeit der Besinnlichkeit und der Gemeinschaft wird durch ein Virus verdrängt, welches oft, zu oft verharmlost wird. Der daraus resultierende Preis den wir alle durch die Ignoranz einzelner zahlen ist hoch, zu hoch, denn die Todeszahlen steigen immer weiter und die Trauer, um verlorene Menschen wird von Tag zu Tag größer und greifbarer.

Zahlen mögen plakativ, kontrovers sein und möglicherweise nicht jedermanns Meinung abbilden, dennoch führen gerade diese Zahlen uns vor Augen, wie ernstzunehmend diese Gefahr ist. Nackte Zahlen zeigen sehr deutlich den Sieg und die Niederlage, genauso wie bei unserem Fußball. Die aufgezählten Tore, Punkte und Tabellenplätze entscheiden am Ende das Spiel und den Erfolg und spiegeln die „nackte“ Wahrheit wider.

Wir dürfen und wollen nicht schweigen, doch Worte über den Fußball und seinen Veränderungsprozess werden der aktu-

ellen Situation nicht gerecht. Wir wollen heute einfach nur harte Covid-Zahlen für sich sprechen lassen.

Zum Ende des Jahres, gedenken wir auch all denen, die in unserer Stadt, in Baden-Württemberg, in Deutschland, in Europa und auf der ganzen Welt ihr Leben lassen mussten. Durch ein Virus, deren Ausbreitung wir selbst durch unser Handeln deutlich verlangsamten können. Gleichzeitig wollen wir uns daher ins Bewusstsein rufen, dass es durch kleine Maßnahmen noch nie so einfach war Leben zu retten und seinen Beitrag zu leisten, mit Abstand halten, Masken tragen und einfach sein eigenes Handeln auf die Gemeinschaft auszurichten. Kurz, seinen eigenen Egoismus ein klein wenig „zurückfahren“.

Gerade in dieser herausfordernden Zeit, wünschen wir Euch und Euren Familien dennoch Frohe Weihnachten und vor allem, GESUNDHEIT und Geduld, auch für die Herausforderungen des kommenden Jahres.

Solidarisch. Gemeinsam. Durch die Krise.

Euer, Supporters-Vorstand

Marco, Nina, Anja, Maike, Mark, Marius, Stefan

Fragen? Sprecht uns an...

Marco Tel.: 0171-1262224

1. Vorsitzender

E-Mail: marco.fuchs@supporters-karlsruhe.de

Blockschrift-Redaktion

E-Mail: info@supporters-karlsruhe.de

Supporters Karlsruhe 1986 e.V.

Postfach 3426

76020 Karlsruhe

🌐 www.supporters-karlsruhe.de

📌 fb.me/SupportersKA



514.476¹⁾

Tote in Europa.

Fast doppelt so hoch wie die Einwohnerzahl von Karlsruhe

In Deutschland starben bis heute

26.275²⁾

Jede 4. Minute stirbt ein Mensch.

Im Schnitt waren rund 29.000 Zuschauer pro Bundesligaspiel im Stadion (Saison 2019/2020)

4.100³⁾

Verstorbene in

Baden-Württemberg.

Fast eine vollbesetzte Nord-Tribüne im Wildpark

69³⁾

Tote in Karlsruhe.

1) Quelle: John Hopkins Universität / Stand: 21. Dezember 2020 um 18 Uhr

2) Quelle: Robert Koch-Institut / Stand: 21. Dezember 2020 um 0 Uhr

3) Quelle: Land Baden-Württemberg / Stand: 21. Dezember 2020 um 16 Uhr